## SINDICATO NACIONAL DE TRABAJADORES MINEROS, METALÚRGICOS, SIDERÚRGICOS Y SIMILARES DE LA REPÚBLICA MEXICANA



## **BOLETIN INFORMATIVO**

10/2024 25 de marzo de 2024

 El Sindicato Nacional de Mineros sigue creciendo, se conforma la Sección 340 en San Luis Potosi.

El pasado sábado 16 de marzo, en el municipio de Ciudad Fernández en San Luis Potosí, se llevó a cabo la asamblea constitutiva donde nuestras compañeras y compañeros de la empresa Mexichem Flúor S.A. de C.V, una de las más grandes productoras de Fluorita grado ácido y de productos fluorados a nivel mundial, decidieron a través del voto libre, personal, directo y secreto, integrarse al Sindicato Nacional de Trabajadores Mineros, Metalúrgicos, Siderúrgicos y Similares de la República Mexicana que preside el Senador Napoleón Gómez Urrutia.

Las y los trabajadores de esta empresa, ubicada en la carretera, Río Verde - Cerritos km. 1.2 Santa María de los Llanitos, manifestaron su voluntad de organizarse y luchar para obtener mejores beneficios para ellos y sus familias, apegándose a lo establecido en el convenio 87 de la OIT sobre la democracia, la libertad sindical y el amparo en la Ley Federal del Trabajo en materia de contratación colectiva.

No hay duda, de que la integración de nuevas secciones en el Sindicato Nacional demuestra que, a tan sólo unos meses de cumplir 90 años, nuestra organización sigue creciendo y mantiene su compromiso con la obtención de mejores condiciones laborales para sus agremiados y sus familias, siempre bajo la guía, los valores y la unidad de nuestro máximo líder, el Senador Napoleón Gómez Urrutia.